
    
CONDITIONS GENERALES DE VENTE 

Les présentes conditions générales de vente s'appliquent à toutes les ventes de biens par notre société                                         
sauf accord spécifique préalable à la commande convenu par écrit entre les parties. 

 
 

1. COMMANDES: 
 
Sauf accord écrit, le silence du client pendant huit jours calendaires suivant la réception de l'accusé de réception de commande vaut acceptation 
des présentes conditions générales de vente, nonobstant toutes conditions générales contraires du client. 
Seules les spécifications techniques contenues dans l'offre de Normaero ou dans l'accusé de réception de commande engagent Normaero. 
Dans le cas des commandes échelonnées ou répétitives, Normaero se réserve le droit d'expédier les quantités fabriquées et de les facturer.  
 
 
2.  PRIX: 
 
Les prix s'entendent hors taxes départ usine Normaero pour une livraison dans le délai confirmé par l'accusé de réception de commande; sauf 
stipulation ou accord contraire; ils sont susceptibles d'être révisés suivant les conditions économiques en vigueur au moment de la livraison. Les 
prix ne sont valables que pour la commande considérée. Le prix est spécifié par quantité, toute commande portant sur une quantité moindre  
entraîne une modification du prix indiqué. 
 
 
3.  LIVRAISON: 
 
Sauf convention contraire, la livraison a lieu départ usine Normaero. 
Sauf stipulation expresse contraire acceptée par Normaero, un retard dans les délais ne peut jamais entraîner l'annulation de la commande. 
Normaero est dégagé de ses engagements relatifs aux délais de livraison si le Client n'a pas respecté des obligations relatives à la commande 
(fournitures, retour d’information, de dérogation…. ), si le Client a des arriérés de paiement ou si le retard résulte d'un événement indépendant de la 
volonté de Normaero et dont il n'a pas la maîtrise.  
 
 
4.  TRANSPORT, ASSURANCE, DOUANE: 
 
Toutes les opérations de transport sont confirmées par l'accusé de réception de commande. Les marchandises voyagent aux risques du 
destinataire. Toutes réserves pour erreur, manque ou défaut apparent de l’emballage, devront être formulés auprès du transporteur. 
Toutes les informations concernant la destination du produit et son identification à l’exportation doivent être communiquées à Normaero.  
Le destinataire assure l’administration des formalités douanières et des déclarations afférentes. 
 
 
5.  RETARD DE PAIEMENT: 
 
Tout retard de paiement par rapport à la date d’échéance indiquée sur la facture fera courir des intérêts sur les sommes dues au taux d'intérêt  
appliqué par la Banque centrale Européenne. 
Le défaut de paiement d'une facture autorise Normaero à suspendre toute livraison au Client, jusqu'à paiement intégral. 
 
 
6.  RESERVE DE PROPRIETE: 
 
Normaero conserve la propriété des marchandises vendues jusqu'à paiement effectif intégral du prix (Loi du 12 mai 1980 n° 80335).  
Le Client assume dès la livraison les risques de perte et de détérioration de ces marchandises ainsi que la responsabilité des dommages qu'elles 
pourraient occasionner. 
 
 
7.  RESPONSABILITES: 
 
Les réclamations concernant la qualité, le nombre de pièces, les documents, doivent être émises dès la constatation de l'erreur, dans un délai de 1 
mois après la réception du matériel. En cas de réclamation justifiée, un remplacement sera effectué ou une note de crédit sera accordée dans un 
délai convenu.  
 
 
8.  DROIT APPLICABLE: 
 
Tout contrat de vente conclu avec un client autre qu'un client français est régi par le droit français. Tout litige relatif au contrat sera de la 
compétence exclusive du tribunal de commerce dans le ressort duquel se trouve le siège social de Normaero. En cas de contestation, seule la 
version française des présentes conditions générales de vente fera foi. 
 
 
9.  DONNEES PERSONNELLES:  
 
Vos données personnelles sont collectées afin de gérer nos échanges commerciaux. 
Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les rectifier, demander leur effacement ou exercer votre droit à la limitation du traitement de 
vos données. Consultez le site cnil.fr pour plus d’informations sur vos droits. 
Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter le Délégué à la 
Protection des Données (DPO) par mail à contact@normaero.com. 
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TERMS AND CONDITIONS OF SALE 

These general terms and conditions of sale apply to all sales of goods by our company unless specifically agreed in writing 
between the parties prior to the order. 

 
 

1. ORDERS: 
 
Unless otherwise agreed in writing, silence on the part of the customer for eight calendar days following receipt of the acknowledgement of receipt 
of the order shall constitute acceptance of these general terms and conditions of sale, notwithstanding any terms and conditions to the contrary of 
the customer. 
Only the technical specifications contained in Normaero's offer or in the acknowledgement of receipt of the order are binding on Normaero. 
In the case of staggered or repetitive orders, Normaero reserves the right to dispatch the quantities manufactured and to invoice them. 
 
 
2.  PRICES: 
 
Prices are exclusive of tax ex Normaero's factory for delivery within the period confirmed by the order acknowledgement; unless otherwise agreed 
or stipulated, prices are subject to revision according to the economic conditions prevailing at the time of delivery. Prices are valid only for the order 
in question. The price is specified by quantity, any order for a smaller quantity is subject to the following conditions results in a change in the price 
indicated. 
 
 
3.  DELIVERY: 
 
Unless otherwise agreed, delivery is ex works Normaero. 
Unless expressly agreed otherwise by Normaero, a delay in delivery can never result in the cancellation of the order. 
Normaero shall be released from its commitments regarding delivery times if the Customer has not fulfilled its obligations relating to the order 
(supplies, feedback, derogations, etc.), if the Customer is in arrears with payments or if the delay is the result of an event beyond Normaero's 
control. 
 
 
4.  TRANSPORT, INSURANCE, CUSTOMS: 
 
All transport operations are confirmed by the acknowledgement of receipt of the order. The goods travel at the risk of the consignee. Any reserves 
for error, lack or apparent defect in the packaging must be made to the carrier. 
All information concerning the destination of the product and its identification for export must be communicated to Normaero.  
The consignee is responsible for the administration of customs formalities and related declarations. 
 
 
5.  LATE PAYMENT: 
 
Any delay in payment in relation to the due date indicated on the invoice will incur interest on the sums due at the interest rate applied by the 
European Central Bank. 
Failure to pay an invoice entitles Normaero to suspend all deliveries to the Customer until full payment is received. 
 
 
6.  RESERVATION OF OWNERSHIP: 
 
Normaero retains ownership of the goods sold until full payment has been received (Law of 12 May 1980 no. 80335).  
The Customer assumes upon delivery the risks of loss and deterioration of these goods as well as the responsibility for any damage they may 
cause. 
 
 
7.  LIABILITY: 
 
Complaints concerning the quality, the number of pieces, the documents, must be made as soon as the error is noticed, within 1 month after the 
reception of the material. In the event of a justified complaint, a replacement will be made or a credit note will be given within an agreed period. 
 
 
8.  APPLICABLE LAW: 
 
Any sales contract concluded with a customer other than a French customer is governed by French law. Any dispute relating to the contract will be 
under the exclusive jurisdiction of the commercial court in whose jurisdiction is located the registered office of Normaero. In the event of a dispute, 
only the French version of these general terms and conditions of sale shall prevail. 
 
 
9.  PERSONAL DATA: 
 
Your personal data is collected in order to manage our business exchanges. You have the right to access, rectify, request deletion, or exercise your 
right to limit the processing of your data. Visit the cnil.fr website for more information on your rights. 
To exercise these rights or for any questions regarding the processing of your data in this system, you can contact the Data Protection Officer 
(DPO) via email at contact@normaero.com. 
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